

DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, marzo 13 de 2020.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Encuesta de la semana](#)
[Feria Esotérica 2020](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)



Alex Zuluaga a Corfecali

Umberto Valverde

El ciclo de Luz Adriana Latorre en la feria de Cali ha terminado. Fue una administración seria y responsable.

Reorganizó a Corfecali, que se encontraba en crisis, fortaleció Melómanos, le tocó la continuación del Salsódromo, estabilizó la empresa. Ahora ha sido nombrado Alex Zuluaga, egresado, fundador con Andrés Díaz, de "Salsa al parque". Zuluaga ha sido un salsero radical, controversial y polémico, con él y 30 personas más conformamos un Colectivo de la Salsa que defendió criterios importantes, lamentablemente no permaneció en el tiempo.

Alex Zuluaga llega a la Feria corto de tiempo, pero puede imprimir su sello desde el comienzo. Tendrá que afrontar una amenaza de hechoe todavía no podemos valorar pero no podemos menospreciar, el virus. En estos casos, siempre la imaginación es más poderosa, siempre hay una oportunidad para crear espacios.

 Escoge a Diario Occidente como fuente de noticias, [síguenos en Google News haciendo clic aquí](#) 

Zuluaga debe resolver el problema del Salsódromo, que no podrá ocupar el mismo lugar de años pasados. Muchos hablan ahora de una idea que propuse: Un desfile en la avenida Roosevelt con un final en el estadio con un gran espectáculo de orquestas y bailarines.

Desde hace varios años he manifestado que no comparto que el Superconcierto se entregue en licitación y los organizadores impongan un "cartel" diferente a la entidad musical de Cali. Hay dos alternativas que propongo: Una, que Corfecali retome el Superconcierto, o dos, retomar el Festival de orquestas.

Los otros desfiles se pueden replantear. Le deseo la mejor suerte a Alex Zuluaga, un represante y vocero de las nuevas generaciones salseras, radical y combatiente. Ahora, estará desde la institucionalidad y confiamos que sus ideas se integren a los intereses de la Feria de Cali. ¡Felicitaciones y adelante!.



Versión impresa en pdf
¡DESCARGALA AQUÍ!

Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[El tren de cercanías marcha sobre rieles](#)



[Así avanza la salud de Júpiter el león, según su cuidadora](#)



[Cómo hacer feliz a tu minino en el Día Internacional del Gato](#)



[Palmira prohíbe uso de plástico de un solo uso](#)



[¿Cómo alargar la vida de un perro?](#)